

PSOE gana elecciones andaluzas, pero con su peor desempeño histórico



Madrid, 3 dic (RHC) El Partido Socialista Obrero Español (PSOE) se impuso en las elecciones legislativas de Andalucía, España, obteniendo 33 escaños (28 por ciento de los votos), su peor desempeño histórico en la región.

En segundo y tercer lugar, respectivamente, se ubicaron las formaciones derechistas del Partido Popular (PP) con 26 escaños, y Ciudadanos con 21.

Detrás quedaron la coalición de izquierda Adelante Andalucía (17 bancas) y los ultraderechistas de Vox con 12 curules.

De esta manera, el oficialista PSOE de centro-izquierda podría perder el control de la región más poblada del país por primera vez en 36 años en caso de que los partidos derechistas alcancen un acuerdo de mayoría absoluta (55 bancas) para formar gobierno.

Tras conocerse los resultados, la candidata del PSOE en Andalucía, Susana Díaz, hizo un llamado a frenar el avance de la ultraderecha: "es una responsabilidad ser el dique de contención de la extrema derecha de Andalucía para que no se reproduzca en el resto de procesos electorales a los que nos vamos a enfrentar", indicó.

El contendiente del PP, Juan Manuel Moreno, consideró que los andaluces votaron por un cambio y aseguró que ya está trabajando para alcanzar acuerdos "con todos los grupos parlamentarios que han salido de estas elecciones con un objetivo: alcanzar una mayoría alternativa al Partido Socialista".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177992-psoe-gana-elecciones-andaluzas-pero-con-su-peor-desempeno-historico>



Radio Habana Cuba